

PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

EL HERALDO
DE MÉXICO

PP, 22

21/01/2026

NACIONAL



**CÁMARA DE
DIPUTADOS**
LXVI LEGISLATURA
SOBERANIA Y JUSTICIA SOCIAL

NUEVA ERA / AÑO. 9 / NO. 3139 / MIÉRCOLES 21 DE ENERO DE 2026

\$10

EL HERALDO[®]

DE MÉXICO

#OMARGARCÍAHARFUCH

**TRASLADAN A 37 REOS
A ESTADOS UNIDOS**

P22

HECHO CON H
SI US CON H, ES UN HECHO

FOTO: ESPECIAL



FOTO: ESPECIAL

• OPERATIVO. Con un convoy compuesto por vehículos blindados y 200 elementos de las Fuerzas Armadas fueron custodiados y entregados los narcotraficantes desde el AIT.

En una tercera operación de movilización de capos y criminales de alta peligrosidad, el Gobierno de México trasladó desde el penal El Altiplano, en Almoloya de Juárez, a través del Aeropuerto Internacional de Toluca (AIT), a 37 reos que fueron entregados a la justicia de Estados Unidos, entre ellos cinco integrantes importantes del crimen organizado.

Así lo confirmó el secretario de Seguridad y Protección Ciudadana (SSPC), Omar García Harfuch, quien aseguró que la acción se ejecutó conforme a la Ley de Seguridad Nacional, dado que estos "operadores de organizaciones criminales representaban una amenaza real" para el país, y bajo mecanismos de cooperación bilateral.

Dijo también que la entrega respondió a una solicitud del Departamento de Justicia de estadounidense con la condición de que no se aplique la pena de muerte a los presidiarios, que fueron llevados a seis ciudades: Washington, Houston, Nueva York, Pensilvania, San Antonio y San Diego, a bordo de siete aeronaves de las Fuerzas Armadas.

Los narcotraficantes y operadores criminales pertenecen a cinco organizaciones con presencia nacional: el Cártel Jalisco Nueva Generación (CJNG), el Cártel del Pacífico, Los Beltrán Leyva, el Cártel del Noroeste, así como el Cártel de Sinaloa.

"Con este traslado, ya son 92 criminales de alto impacto enviados a Estados Unidos en esta administración que ya no podrán generar violencia en nuestro país", detalló García Harfuch en X.

El operativo se intensificó en El Altiplano después de las 10:00 horas, cuando un convoy conformado por decenas de unidades y carros blindados con 200 uniformados de las Fuerzas Armadas y la SSPC salieron rumbo al AIT.

SUCESIÓN DE GOLPES EN UN MES

1

- El 19 de enero cae El Mantecas, de Los Beltrán Leyva.

2

- El 17, Alejandro 'N', en el top 10 de fugitivos del FBI.

3

- Un día antes, el 16, Otmane Khaladi, otro buscado.

4

- El 13 es detenido El Moncho, líder de Los Lavadora.

5

- El 13 fueron detenidos seis integrantes del Tren de Aragua.

#SUMAN92CAPOS

VA TERCER ENVÍO MASIVO DE NARCOS A EU

TRASLADAN DESDE EL ALTIPLANO A 37 CRIMINALES A SOLICITUD DEL DEPARTAMENTO DE JUSTICIA DE ESTADOS UNIDOS, ENTRE ELLOS A DON RODO, HERMANO DEL MENCHO

G. GARCÍA, D. MARTÍNEZ Y P. SALAZAR

Fue a las 11:45 horas cuando las siete aeronaves de las Fuerzas Armadas despegaron de la terminal aérea de la capital mexiquense.

Entre los capos y cabecillas del crimen organizado entregados figuran Abraham Oseguera Cervantes Don Rodo, hermano de Nemesis Oseguera El Mencho, líder del CJNG; además de la proovedora de armas de la misma organización, María del Rosario Navarro Sánchez, alias La Señora, con una orden de aprehensión por el FBI y Ricardo González Sauceda El Ricky, líder regional del Cártel del Noroeste.

También Pedro Inzunza Noriega El Señor de la Silla, padre de Pedro Inzunza Coronel, segundo al mando de Los Beltrán Leyva, y Daniel Alfredo Blanco Joo, alias El Cubano, operador logístico del Cártel del Pa-

cífico, recientemente detenido tras un operativo en Mazatlán, Sinaloa. Él es un objetivo prioritario del FBI.

En un año, el actual sexenio federal ha realizado tres entregas de un total de 92 presos de máxima peligrosidad.

El 27 de febrero de 2025, el gobierno federal entregó a 29 narcotraficantes, incluyendo a Rafael Caro Quintero y a varios líderes de Los Zetas, tras una llamada entre la presidenta Claudia Sheinbaum y su homólogo estadounidense, Donald Trump.

La segunda entrega se dio el 12 de agosto del mismo año, y de los 26 los capos figuró Juan Carlos Félix Castellum, alias El Chavo Félix, líder de la facción La Mayiza, del Cártel de Sinaloa, y yerno de Ismael El Mayo Zambada, quien enfrenta un

29

• ENTREGADOS EN 1ER ENVÍO.

55

• HAN SIDO POR ENTREGA.



FOTO: ESPECIAL

Cae operador financiero del Cártel del Golfo

• En Tamaulipas, fuerzas federales detuvieron a José Ignacio "N", alias Nacho Vega, uno de los líderes y operador financiero del Cártel del Golfo, jefe de las células Escorpiones y Ciclones, vinculadas con secuestro, extorsión, homicidio, ataques a autoridades y tráfico de drogas, personas y armas hacia EU. Cuenta con una orden de arresto en el Distrito Sur de Texas por conspiración, distribución y contrabando de droga, además de operar una empresa criminal. REDACCIÓN

juicio por narcotráfico en la Corte de Nueva York.

En ese mismo envío se encontraba Servando Gómez Martínez, alias La Tuta, fundador y líder de Los Caballeros Templarios, de los principales rivales de Los Zetas, cuya zona de operación fue Tierra Caliente.

En 2025, de acuerdo con registros públicos, se registraron 126 entregas a Estados Unidos, bajo dos figuras judiciales: extradiciones formales (75) y las llamadas masivas por motivos de seguridad nacional (55). ●